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Rapport annuel du président de la  
FEDERATION FELINE HELVETIQUE  
du 1er janvier au 31 décembre 2021    
      
 

 

 

Mesdames et Messieurs, chers amis des chats  

 
Mon rapport annuel contient un aperçu de la deuxième année avec CORONA.  
Il est structuré comme suit : 
 

• Assemblée des délégués  

• Assemblée des présidents  

• Assemblée générale de la FIFe  

• Expositions  

• Comité Central  

• Tâches personnelles  
 

Assemblée des délégués du 24 avril à Berne, resp. du 16 octobre 2021 

 
Cette année encore, l'assemblée des délégués n’a pas pu avoir lieu à la date prévue pour des raisons 
connues et a dû être reportée au 16 octobre. 
 
- Les 13 sections ont participé à l'assemblée. 
-  Les rapports ont été acceptés et décharge a été donnée au CC. 
-  Les articles 15 et 21 des statuts ont été modifiés. Ainsi, le délégué et son conseiller ne sont  

plus élus par l'AD, mais désignés par le CC. 
-  A l'exception de la présidente de la CT, tous les membres actuels du CC se sont présentés  

pour une réélection et ont été confirmés pour la prochaine période administrative de 3 ans. 
-  Hans Peter Lang et Michael Friedauer étaient les seuls candidats pour la CT et ont  

également été réélus pour 3 ans. La présidence de la CT est restée vacante en raison de  
l'absence de candidature. 

-  Les vérificateurs des comptes et les inspecteurs d'élevage ont tous été confirmés. 
-  Le budget a été approuvé. 
-  Les cotisations et les taxes pour l'année 2022 ont été acceptées.  
-  L'apéritif et les boissons de la réunion ont été offerts par le CCVVF. 
 
Le procès-verbal des décisions a été rédigé par notre secrétaire, Stéphanie Feyfar. 
 
Réunion des présidents du 16 octobre 2021 
 
En raison du report de l'AD au matin du 16 octobre, l'AP a été déplacée à l'après-midi du même jour. 
 
-  Les dates d'exposition ont été approuvées. 
-  La remise des prix des "Meilleurs Chats Suisses 2021" ou, justement, des "National  

Winners", aura lieu lors de l'exposition du CCM à La Chaux-de-Fonds. 
-  Une proposition concernant l'héritage de l'affixe sera transmise à l'AG 2022 de la FIFe. 
-  Au point «Divers»de l'ordre du jour, le problème des cages d'exposition a été abordé.  
-  Alexander Meyer démissionne. 
 
Assemblée générale de la FIFe du 30 septembre et du 1er octobre 2021 à Riga, Lettonie 
 
L'AG de la FIFe, prévue les 3 et 4 juin, a dû être déplacée en automne pour les raisons que nous 
connaissons. Je représentais la FFH et Aristocat. Nous avons reçu en très peu de temps un procès-verbal 
clair, qui n'était plus divisé en propositions acceptées, refusées et retirées. Les deux versions, allemande et 
française, peuvent être téléchargées sur notre site Internet. 
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Les expositions de nos sections  
 
Au cours du deuxième semestre de l'année, 4 sections ont osé organiser à nouveau une exposition. 
 

2021 Sept. 18./19. 4663 Aarburg 2 x 1 jour, 2 certificats KAS 2 

 Oct. 09./10. 5612 Villmergen 2 x 1 jour, 2 certificats SSC/SGR 2 

 Nov. 06./07. 8635 Dürnten 2 x 1 jour, 2 certificats ZL 2 

 Nov. 27./28. 8560 Frauenfeld 2 x 1 jour, 2 certificats RKVO 2 

      8 

 
Ce nouveau départ n'a pas été facile. La règle des 3 G s'appliquait à toutes les expositions et cela a été 
vérifié avec le plus grand soin. Pour Aarburg, qui avait moins de 150 inscriptions par jour, il a fallu demander 
une autorisation à la FIFe. Je remercie les organisateurs qui, par leur engagement, ont redonné vie à nos 
expositions. 
    
Comité central 
 
Le CC s'est réuni une fois. Diverses questions ont également été réglées par e-mail.  

Des plaintes ont été déposées contre 10 (7) éleveurs par des acheteurs de chats. Tous les cas ont pu être 
traités par la section concernée. Cinq autres plaintes concernaient des éleveurs non affiliés à la FFH. 

En 2021, un éleveur est passé au membre belge de la FIFe, Felis Belgica. Deux éleveurs d'ARISTOCAT, 
membre de la FIFe, ont réintégré la FFH. 66 (42) nouveaux éleveurs ont demandé un affixe, dont 4 (4) 
éleveurs sont passés d'une association libre à la FFH.  

La SGR/SSC a fait don d'un montant au Tierlignadenhof de Kaisten et le un don KECB pour les actions de 
castration. Celles-ci ont été complétées par le double de la somme provenant de la caisse des amendes. 

Un souhait que je nourrissais depuis longtemps a enfin été réalisé : un nouveau site web. Notre webmaster 
Lewis Gmür a créé, d'après mes modèles, une page d'accueil très claire et facile à utiliser, sans fioritures, 
mais néanmoins très agréable à regarder. 

Tâches personnelles  

 
Il a fallu répondre à plusieurs reprises à des courriels. Stéphanie Feyfar a répondu à ceux en français et 
Wanda Dado à ceux en italien. La plupart des demandes concernaient l'adhésion de futurs éleveurs et de 
ceux qui souhaitaient passer d'une organisation non FIFe à la FFH. 
 
Comme la gestion du nouveau site web de la FFH est désormais très simple, j'ai également effectué ce 
travail moi-même avec plaisir. 
 
Cette année encore, nous avons reçu de nombreuses demandes de personnes intéressées par les chats de 
race. Le nombre plus élevé de chatons placés apportait donc malheureusement aussi une augmentation des 
réclamations. 
 
Cette année encore, j'ai traité les demandes de noms d'affixes. Il a toujours fallu trouver des solutions avec 
l'administratrice des affixes de la FIFe lorsque des éleveurs d'organisations indépendantes passaient à la 
FFH/FIFe, car dans la plupart des cas, ils voulaient que leur ancien nom soit enregistré à la FIFe. Une fois 
de plus, j'ai également contrôlé un grand nombre d'anciens affixes afin que ceux qui n'étaient plus actifs 
depuis plus de 25 ans puissent être autorisés à être supprimés par la FIFe. 
 
Pour terminer, j'aimerais remercier tous ceux qui ont contribué par leur engagement à accomplir des tâches 
pour le bien des chats et de la FFH. Un merci particulier à notre secrétaire du LOH, Theres Habegger, qui 
accomplit son travail de manière très expéditive et à la grande satisfaction de nos éleveurs. Un grand merci 
aussi à Hans Peter Lang, qui est toujours prêt à aider là où on a besoin de lui !  
 
Enfin, un grand merci à mes collègues du CC pour leur agréable et amicale collaboration. 
 
 
Hermetschwil, le 28 mars 2022  Alfred Wittich Soojarit,  président de la FFH   

 
  


